



Origen lädt zu zwei Ausstellungen

Das Origen-Kulturfestival in Riom eröffnet in dieser Woche gleich zwei Ausstellungen zur Baukultur. Heute Mittwoch, 21. Juni, um 17 Uhr wird in der goldenen Torre Melancholia auf dem Julierpass ein kleines Bauhüttenmuseum eingeweiht, das den Bau des Roten Turmes auf dem Julierpass begleitet und interessierten Besuchern Auskunft zum Theaterturm erteilt. Das Museum zur Bauhütte ist bis zum 30. Juli geöffnet.

Die zweite Ausstellung «Riom gestalten» erzählt ab Sonntag, 25. Juni, um 16 Uhr aus der reichen Geschichte von Riom und eröffnet Perspektiven für die Zukunft des Bauerndorfes, das über ein Ortsbild von nationaler Bedeutung verfügt. Die Schau ist bis zum 18. August im alten Gemeindehaus in Riom zu sehen. (so)